



Detecta Auditoría irregularidades en compra de uniformes

Hallan anomalías en fondos de FGJ

Responde Gobierno que se entregarán unidades faltantes en enero de 2024

IVÁN SOSA

Uniformes comprados con fondos federales de 2022 por la Fiscalía General de Justicia (FGJ) y la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) no fueron entregados, acreditó la Auditoría Superior de la Federación (ASF).

“La entidad fiscalizada no acreditó que los bienes en existencia por 22 mil 187 piezas de la SSC y 2 mil 70 piezas de la FGJ se destinaron a los fines del fondo o que hubiera una justificación de su almacenaje en lugar de su entrega al personal”, apuntó la auditoría 645.

El informe de la ASF liberado el lunes señaló que las autoridades locales omitieron realizar una planeación adecuada de las necesidades

para equipar al personal sin quedar recursos ociosos.

Los auditores verificaron una muestra de los bienes del contrato FGJCD-MX-048/2022 para adquirir camisolas, playeras, pantalones, botas, chamarras, cinturones tácticos y gorras beisboleras, por 49 millones, con recursos del Fondo de Aportaciones para la Seguridad Pública 2022.

“La entidad fiscalizada informó que entregó un total de 35 mil 730 piezas y se constató que la diferencia no entregada por 2 mil 70 piezas existe en el Almacén de la Jefatura General de la Policía de Investigación de la FGJ”, indicó el informe.

Ante la observación de la ASF, el Gobierno de la Ciudad respondió que procedió a entregar parte de los uniformes almacenados.

“Proporcionó la documentación que acredita que la FGJ, al 29 de septiembre de 2023, entregó al personal policial mil 170 piezas de las

Sin acreditación

Estos son los uniformes que la Auditoría no pudo verificar.

22,187

piezas de la Secretaría de Seguridad Ciudadana.

2,070

uniformes de la Fiscalía General de Justicia.

existentes y especificó que correspondieron a la primera entrega de uniformes en 2023”, explicó.

Reportó que la FJG tiene programado entregar las 900 piezas restantes en enero de 2024 a los policías que se encuentran en formación.

“La SSC remitió información que acredita que entregó al personal, a la misma fecha, 12 mil 198 piezas de aquellas en existencia y justificó los demás insumos debido a que existe personal con incidencias y se requiere disposición para dos generaciones de egresados de la Universidad de Policía”, apuntó.

La Auditoría Superior de la Federación acreditó irregularidades en contratos de la FGJ para mejorar las Coordinaciones Territoriales en las alcaldías Álvaro Obregón, Cuauhtémoc, Iztacalco, Tláhuac, Venustiano Carranza y Xochimilco.

“Se adjudicaron los contratos de obra pública FGJCD-MX/DOPC/001/2022, FGJCDMX/DOPC/010/2022, F G J C D M X / DOPC/006/2022 y FGJCD-MX/DOPC/009/2022 sin cumplir las bases de la licitación, por lo que los concursantes debieron de ser descalificados”, determinó la auditoría.